

Herren 1.Kreisklasse Gr.2

TV 1898 Alsbach : TV 1893 Seeheim II
Freitag, 30.09.2022, 20:00 Uhr

Uhl bleibt gegen den TV 1893 Seeheim II ungeschlagen

Im Spiel der Herren 1.Kreisklasse Gr.2 traf der TV 1898 Alsbach am Freitag, den 30. September im 3. Saisonspiel auf den TV 1893 Seeheim II. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 29:12 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Tobias Uhl.

Los ging es mit den Doppeln. Nur einen Satz verloren Aschenbach / Schumacher bei ihrem Sieg gegen Hechler / Schütz und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Der Start in die Partie hätte für Uhl / Haberle besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Giese / Roßmann noch in vier Sätzen und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Nacimiento-Perez / Praast hatten gegen Wagner / Sivarajah beim 11:3, 11:6, 12:10 keine Schwierigkeiten. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Tobias Uhl gewann wenig später sein Spiel gegen Edgar Hechler eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, in drei Sätzen. Peter Haberle besiegelte dann mit einem 11:6, 8:11, 11:7, 13:11 gegen Eckart Giese einen Punkt für sein Team. Beim Stand von 5:0 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz das Spiel weiterführte. Heiko Aschenbach konnte dann einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Marcus Schütz beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen, obwohl das Spiel anhand der TTR-Werte der beiden vor Beginn wohl eher als offen angesehen werden musste. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Unglücklich war Reinhold Schumacher in der Partie gegen Stefan Roßmann, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 an der Reihe. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen David Nacimiento-Perez und Vicknarajah Sivarajah entschieden, das David Nacimiento-Perez letztendlich gewann. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Der Start in die Partie hätte für Sebastian Praast besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Paul Wagner noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Beim Stand von 8:1 gingen die Spitzenspieler des TV 1898 Alsbach und TV 1893 Seeheim II in die Box. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte bereits als recht offen einzuschätzende Partie am Nachbartisch zu Ende. Tobias Uhl gewann gegen Eckart Giese mit 3:2. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:1.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TV 1898 Alsbach nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen die TTF Hähnlein 1965 II am 07.10.2022 möglichst erneut siegreich zu gestalten. Das Team des TV 1893 Seeheim II wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 04.10.2022 gegen den TSV 1921 Modau II erneut versuchen, zu punkten.

Statistik:

TV 1898 Alsbach

Doppel: Aschenbach / Schumacher 1:0, Uhl / Haberle 1:0, Nacimiento-Perez / Praast 1:0

Einzel: T. Uhl 2:0, P. Haberle 1:0, H. Aschenbach 1:0, R. Schumacher 0:1, D. Nacimiento-Perez 1:0, S. Praast 1:0

TV 1893 Seeheim II

Doppel: Giese / Roßmann 0:1, Hechler / Schütz 0:1, Wagner / Sivarajah 0:1

Einzel: E. Giese 0:2, E. Hechler 0:1, S. Roßmann 1:0, M. Schütz 0:1, P. Wagner 0:1, V. Sivarajah 0:1

1